
 

U.s. unsere Stellungnahme zum Thema: Quecksilberstrahler-Verbot 

 

Wir sind ein Hersteller von Parkett- und Laminatböden mit Sitz in Stephanskirchen und beschäftigen 

ca. 2000 Mitarbeiter. Wir setzen UV-Lampen für folgende Anwendungen ein: UV- härtende Lacke, 

Beizen und Spachtel. Aus folgenden Gründen werden UV-Lampen weiterhin benötigt: Ständig 

wechselnde Formate. Abstände zu den LED´s nicht realisierbar. Viele verschiedene Glanzgrade nötig. 

Investitionskosten momentan nicht wirtschaftlich.  

 

Answer provided as is by Florian Bender on behalf of Hamberger Flooring GmbH & Co KG on the 

27th of May 2021. 

 


